

Neue Verkehrsführung vor der Weißenthurmer Grundschule macht den Schulweg sicherer

Der lange Kampf für eine verbesserte Verkehrssituation an der Weißenthurmer Grundschule zeigt erste Früchte. Seit vielen Jahren war es allmorgendlich an der Weißenthurmer Grundschule zu chaotischen Verkehrssituationen gekommen. Daher hatte die FWG Weißenthurm Ende 2018 mit betroffenen Eltern einen Gesprächsabend veranstaltet, an dem auch Stadtbürgermeister Gerd Heim mitgewirkt hatte. Dabei war deutlich geworden, dass die Verkehrsführung zum Erreichen der Grundschule grundsätzlich überarbeitet werden musste.

Daher hatten sich die Fraktionen im Stadtrat Anfang des Jahres 2019 zusammengesetzt, um einen Maßnahmenkatalog zusammenzustellen, mit dem Ziel die Situation entscheidend zu entschärfen. Die Verbandsgemeindeverwaltung unter Federführung von Herbert Vogt, dem Leiter des Teilbereichs Straßenverkehr und Brandschutz hat daraus ein tragfähiges Konzept entwickelt. Im ersten Schritt wurde nun die kreiselförmige Ausgestaltung des Kreuzungsbereiches zwischen Hermannstraße, Danziger Straße und Breslauer Straße umgesetzt. Im zweiten Schritt sollen noch vor der Kreuzung Haltebereiche eingerichtet werden, in denen die Kinder gefahrlos aussteigen können, ohne dass die Fahrzeuge der Eltern die Straße verstopfen. Hierdurch wird der Schulweg für die Weißenthurmer Grundschüler sicherer und das Bringen und Aussteigen der Kinder aus dem Elterntaxi wird deutlich vereinfacht. Die CDU hatte vorgeschlagen, die für die Haltebuchten in der Hermannstraße wegfallenden Parkplätze zu ersetzen. Hierzu soll in einem dritten Schritt auf einem nahegelegenen städtischen Grundstück ein kleinerer Parkplatz eingerichtet werden. Die Realisierung der Maßnahme macht deutlich, dass konstruktive Vorschläge in angemessener Zeit umsetzbar sind, wenn alle über Parteigrenzen hinweg an einem Strang ziehen.



Das allmorgendliche Verkehrschaos im Kreuzungsbereich vor der Weißenthurmer Grundschule wird nun durch die kreiselförmige Verkehrsführung gemildert. Weitere Maßnahmen sind in Planung.